

Une déclaration officielle condamne les cyberattaques contre le réseau électrique vénézuélien



La Havane, 12 mars, (RHC).- Une déclaration du gouvernement cubain rendue publique à La Havane condamne énergiquement les cyberattaques contre le réseau électrique vénézuélien perpétrées ces derniers jours.

La déclaration rappelle que des politiques étasuniens se sont empressés de saluer un acte qui a privé la population d'un service essentiel, qui a affecté le travail en général et qui a empêché le bon fonctionnement des hôpitaux, des écoles et des universités.

La déclaration souligne que l'expérience historique de Cuba montre que ces actions sont le prélude d'actes violents de plus grande envergure et appelle la communauté internationale à être sur ses gardes.

«L'attaque contre le Venezuela s'accompagne d'une campagne farouche de propagande et de mensonges comme celle qui prétend faire croire que Cuba a près de 25 mille soldats dans ce pays» souligne le document.

Après avoir rejeté de manière catégorique ce mensonge, la déclaration souligne que la tendance à mentir sans limites de la part du gouvernement des États-Unis a déjà eu dans le passé des conséquences dangereuses qui pourraient se répéter à l'heure actuelle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/185672-une-declaration-officielle-condamne-les-cyberattaques-contre-le-reseau-electrique-venezuelien>



Radio Habana Cuba